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PROCÈS-VERBAL DU CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT 
DE L'ÉCOLE L'ODYSSÉE 

Réunion tenue le 25 janvier 2024, à 19h00. 

Personnes présentes 

Personnes absentes 

Invitées: 

Lydia Brunelle, 
Geneviève Béland, 
Pascale-Julie Thériault, 
Julie Boucher, 

Philippe VanChesteing, 

Philippe Doré, 
Amélie Harkins, 
Geneviève Mercier, 
Marie-Chantal Arcand 

Jessika Guénette 

1.0 OUVERTURE DE L'ASSEMBLÉE, PRISE DES PRÉSENCES ET CONSTATATION DU 
QUORUM 

Mme Lydia Brunelle, présidente, déclare la séance ouverte à 19h13. 

Une fois les présences prises, il y a constatation du quorum. 

2.0 PAROLE AU PUBLIC 

Aucun public 

CEE 2023-2024-61 3.0 PRÉSENTATION ET ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR 

IL EST PROPOSÉ PAR : M. Philippe Doré 

D'ADOPTER le projet d'ordre du jour en ajoutant au point varia: date assemblée générale des 
parents. 
Le projet de l'ordre du jour de la séance tel qu'approuvé est le suivant : 

Projet d'ordre du jour 
1- Ouverture de l'assemblée, prise des présences et constatation du

quorum
2- Parole au public
3- Lecture et adoption du projet de l'ordre du jour
4- Adoption et suivi du procès-verbal de la réunion du 18 octobre 2023

5- Information de la direction
-Informations en lien avec la clôture
-Information en lien avec l'intersection Labelle et de L'École
-Activités de Noël et retour en classe en janvier
-Plan de rattrapage du MEQ

6- Information de l'équipe-école
7- Information du service de garde
8- Nouvelles du comité de gestion
9- Nouvelles du comité de parents
10- Semaine des enseignants et du personnel du 4 au 10 février 2024
11- Adoption des activités et sorties éducatives

-Porte ton pyj
12- Approbation des dépenses en lien avec les fonds spéciaux
13- Choix du photographe pour 24-25
14- Planification des COSP et de l'éducation à la sexualité
15- Règlementation en lien avec les téléphones cellulaires
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CEE 2023-2024-62 

16- Varia {Date assemblée générale des parents)

17- Levée de la séance

ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ 

4.0 
2023 

ADOPTION ET SUIVI DU PROCÈS-VERBAL DE L'ASSEMBLÉE DU 18 OCTOBRE 

IL EST PROPOSÉ par: Mme Geneviève Béland 

D'APPROUVER le procès-verbal de l'assemblée du 18 octobre 2023. 

5.0 INFORMATION DE LA DIRECTION 

ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ 

-Informations en lien avec la clôture (chaine) : Si le projet de clôturer la cour avant de L'Odyssée
est refusé par la Ville de Mont-Tremblant (la demande de dérogation a été faite), nous
demanderons l'installation d'une clôture entre L'Odyssée et Tournesol. Une demande est faite
pour savoir si l'on peut faire changer le conteneur à déchets ailleurs. Mme Marie-Chantal Arcand
fera la demande par courriel.

-Information en lien avec l'intersection Labelle et de L'École : Le MTMD (ministère des Transports
et de la Mobilité durable) ont refusé de mettre un arrêt obligatoire. La Ville de Mont-Tremblant
cherche une autre solution pour contrôler le trafic à cet endroit.

-Activités de Noël et retour en classe en janvier : la pièce de théâtre faite par les élèves et réalisée
par l'enseignante Mme Véronique Clément fut un grand succès.
Le film sur écran géant avec maïs soufflé fut apprécié.
La journée du 5 février est un jour d'école régulier et nous serons un jour 8 en reprise de la
journée tempête du 10 janvier dernier.

-Plan de rattrapage du MEO : Certains élèves ont été ciblés. Le tutorat se fera en dehors des
heures de classe et débutera le 5 février. Le coenseignement se fera pendant les heures de
classe et débutera le 29 janvier. Nous avons reçu 15 888$ pour notre école. Contrairement à ce
qui est mentionné dans les médias, nous avons eu suffisamment de bénévoles pour le plan de
rattrapage.

6.0 INFORMATION DE L'ÉQUIPE-ÉCOLE 

-Tout va très bien à L'Odyssée. Nous souhaitons remercier encore la magnifique implication des
parents à notre école.
-L'organisation de la journée de ski au Mont-Tremblant et à Vallée Bleue fut un succès.
-Le ski de fond avec M. Jocelyn Neault est commencé et tout va bien.
-Nous avons eu une récompense SCP, les élèves ont choisi de jouer à la cachette dans l'école.

7.0 INFORMATION DU SERVICE DE GARDE 

Aucune information 
8.0 NOUVELLES DU COMITÉ DE GESTION 

Le comité environnement (enseignants et élèves) souhaite avoir des semis. Il y en aura dans 
certaines classes (maternelle) et au balcon. Nous avons eu l'autorisation de clôturer le dessous du 
balcon. 

10.0 NOUVELLES DU COMITÉ DE PARENTS 

Il y a eu 3 rencontres depuis notre dernière réunion du CÉ : 
1re rencontre : 
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CEE 2023-2024-63 

CEE 2023-2024-64 

CEE 2023-2024-65 

-Élection de chaque poste
-Discussion sur le projet éducatif
-Information sur le processus de plaintes.

2e rencontre : 
-Discussion sur la grève et les moyens de pression
-Transport des élèves pour les programmes régionaux: les coûts vont augmenter.
-Exercice de confinement- nous devons le faire.

3e rencontre 
-Information sur le mouvement du personnel (surtout au niveau des directions)

10.0 SEMAINE DES ENSEIGNANTS ET DU PERSONNEL DU 4 AU 10 FÉVRIER 2024 

Mme Marie-Chantal Arcand sera en vacances cette semaine-là. Mme Katerine Beaudin sera la 
responsable d'école. 

Nous mentionnons aux parents que nous sommes déjà extrêmement gâtés par les parents, 
donc pas besoin de quelque chose de gros. Il n'y a pas d'obligation pour les parents. 

11.0 ADOPTION DES ACTIVITÉS ET SORTIES ÉDUCATIVES 

-Porte ton pyj : Mme Arcand explique l'activité aux membres du CÉ en expliquant que la journée
officielle est le 23 février, mais que nous pouvons choisir une autre date ... nous avons jusqu'en
mai pour faire la journée. La date sera choisie par l'équipe-école.

PROPOSÉ PAR : Mme Amélie Harkins 

12.0 

ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ 

APPROBATION DES DÉPENSES EN LIEN AVEC LES FONDS SPÉCIAUX 

-Mme Marie-Chantal Arcand explique la différence entre le fond 1 et le fond 8.
Voici les dépenses à faire avec l'argent de la campagne de financement:
-Site internet de l'école (7200$): APPROUVÉ
-Mobilier classe maternelle (12 000$) : EN ATTENTE
-Mobilier classe 1er cycle (4320$: EN ATTENTE
-Mobilier classe 310 (7000$): APPROUVÉ
-Finissants (1000$): APPROUVÉ
-Domaine St-Bernard (2000$) : APPROUVÉ

Mme Pascale-Julie Thériault mentionne qu'habituellement leur budget classe est bonifié avec la 
campagne de financement. 
Les parents (Mme Lydia Brunelle) souhaiteraient bonifier le montant pour les activités de fin 
d'année. 
Les parents (Mme Geneviève Béland) suggèrent de payer le repas à tous les élèves pour le 
diner (2 fois dans l'année). Il faudra voir avec Côté Bouffe que c'est possible, ça va prendre des 
parents bénévoles pour aider. 

Le comité événement a besoin de 3200$ pour les activités de fin d'année. 

Nous devons garder un 10 000$ à 15 000$ à la fin de l'année pour pennettre les activités de 
début d'année pour l'an prochain. 

PROPOSÉ PAR : Mme Amélie Harkins 
ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ 

13.0 CHOIX DU PHOTOGRAPHE 24-25 

M. Vincent Provost est disponible pour l'an prochain. Nous avons également reçu une offre
d'une maman de L'Odyssée, Mme Renata Juszczuk en plus des publicités reçues de Studio
Pomme Verte et de Enfant Clik.

Suite à la discussion, il est nommé que tant que M. Provost sera disponible, nous le choisirons. 

Donc, M. Vincent Provost fera les photos scolaires 2024-2025. 

PROPOSÉ PAR : Mme Geneviève Béland 
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CEE 2023-2024-67 

CEE 2023-2024-68 

CEE 2023-2024-69 

14.0 

ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ 

PLANIFICATION DES COSP ET DE L'ÉDUCATION À LA SEXUALITÉ 

COSP = Contenu en orientation scolaire et professionnelle. 
Mme Pascale-Julie Thériault explique le contenu 

PROPOSÉ PAR: Mme Geneviève Béland 
ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ 

Éducation à la sexualité: de la 1 re à la 5e année et pour les maternelles, c'est optionnel. Mme 
Arcand explique les différents thèmes abordés. 

PROPOSÉ PAR: Mme Geneviève Béland 
ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ 

15.0 RÈGLEMENTATION EN LIEN AVEC LES TÉLÉPHONES CELLULAIRES 

Voici les conséquences si l'élève est surpris en classe avec son cellulaire 
-1 re fois : confiscation du téléphone. Il sera remis à l'élève à la fin de la journée. 
-2e fois : confiscation du téléphone : le parent devra venir récupérer le cellulaire à l'école.
L'information sera mise dans l'info-parents.

PROPOSÉ PAR: Mme Geneviève Béland 

16.0 VARIA 

La date de l'assemblée générale des parents aura lieu le 11 avril 2024. 

17.0 LEVÉE DE L'ASSEMBLÉE 

ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ 

IL EST PROPOSÉ par Mme Amélie Harkins de lever la séance, l'ordre du jour étant épuisé. 

Il est 21h25. 

ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ 

Marie-Chantal Arcand 
Direction de l'école 
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